

Die Tournee wurde ersatzlos abgesagt - bitte die Tickets dort zurück geben, wo sie gekauft wurden.

We have sad news for you lovely people...

Due to the overflow effect that is going on in the music business right now, the whole Neon Inferno Above Europe Tour has been canceled. We are not the only ones having to cancel tours due to low pre-sales and we will not be the last. Buying tickets last minute or at the door unfortunately is not the same as it used to be.

We are heartbroken by this. This is also a financial disaster for the band.

Mean while we are working on new bangers to get you through the winter.

Hopefully, see you next year!

XOXO

YOURS TRULY

ONE MORNING LEFT

Die finnischen Metalcore-Exzentriker ONE MORNING LEFT gehen im Herbst 2022 auf Headliner-Tour durch Europa!

Anfang des Jahres veröffentlichte die Band ihr von der Kritik gefeiertes Hyperactive-Album über Arising Empire. Der einzigartige Stil der Band wurde bereits 2008 kreiert. Eine Kombination aus Metalcore, 80er-Jahre-beeinflussten Synths und massiven Refrains hat der Band neue Wege auf ihrer Reise in den neonbeleuchteten Himmel eröffnet!

Bei ONE MORNING LEFT ging es schon immer um die Live-Performance, mit umfangreicher Erfahrung aus unzähligen Shows und Festivals in ganz Europa, Russland, dem Baltikum und sogar weit entfernten Ländern wie Island und Japan! Jetzt bringen sie ihren einzigartigen Partycore auf das europäische Festland!

Im Frühjahr 2022 wird die Band zunächst als Support von Eskimo Callboy auf der Hypa Hypa Tour 2022 in ganz Europa zu sehen sein. Ihre eigene epische Tour mit dem Namen NEON INFERNO wird von der ukrainischen Rockband CROSSCHAINS und der finnischen Progressive Metal-Band SOMEHOW JO als Support begleitet.

"Our Neon Inferno is going to spread all over Europe and you're gonna burn! Our 80's and synthwave influenced metal will make you all dance like tomorrow is the end of the world AND you'll feel sexy while doing it! We can't wait to bring our headliner tour for you with our brothers of Crosschains and Somehow Jo, WORRY LESS DANCE MORE" (Leevi, Guitar)

Contra Promotion GmbH präsentiert:

ONE MORNING LEFT

NEON INFERNO TOUR 2022

SUPPORT: CROSSCHAINS, SOMEHOW JO

28.09.22 DE-Saarbrücken, Garage

29.09.22 DE-Hanover, Béi Chéz Heinz
30.09.22 DE-Dresden, Pushkin
01.10.22 DE-Hamburg, headCrash
02.10.22 NL-Utrecht, De Helling
04.10.22 DE-Bochum, Rotunde
05.10.22 DE-Cologne, Helios37
06.10.22 DE-Stuttgart, Wizemann Studio
07.10.22 AT-Vienna, Chelsea
08.10.22 HU-Budapest, Barba Negra
10.10.22 PL-Krakow, Hol
11.10.22 CZ-Prague, Rock Cafe
12.10.22 DE-Berlin, Badehaus
14.10.22 DE-Frankfurt, ELFER
15.10.22 DE-Munich, Backstage